
Protokoll Vorstandssitzung vom 07.11.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Komissionen
3. Mitteilungen
4. Diskussion
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clau-
sen (DC), Johannes Suter (JS), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM),
Benjamin Staubli (BS)

Abwesend: Petros Papadopoulos (PP) (entschuldigt, krank)

Gäste: Tobias Geisler (TG) (eeStec), Jacob Esau (JE) und Marcel Flügel (MF) (Gondel), Clau-
dio Paganini (PG) (Jubiko, VSETH), Andreas und Julian (BEEZ), Fabian Brun (FB), Renzo
Roth(RR)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1, nach gemeinsamer Vorstellungsrunde
mit VIS und VMP

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 9
NEIN: 0
ENTHALTEN: 0

2. Komissionen

eeStec

TG verteilt das neue gültige Budget. Das altes, welches sie uns geschickt hatten, war nicht korrekt.
MB findet das Budget so gut. Es besteht immer noch die Frage, ob der Beitrag des letzten Semesters
noch ausgezahlt wird. Nach dem aktuellen Budget wäre es nicht mehr nötig. TG sagt, sie würden
das Geld noch brauchen. Letztes Jahr sei vieles falsch gelaufen. Sehe zwar so aus, als ob eeStec
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genug Geld habe, könnten es aber dennoch brauchen, da in zwei Jahren ein Congress in Zürich
geplant ist. BW schlägt vor, diese 2500.- AMIV intern als Rückstellung für Congress zu benutzen.
Gibt diese Rückstellung im Moment schon, da es den Revisoren aufgefallen ist, dass der Betrag
nicht angefordert wurde, was eigentlich heisst, dass der Betrag nicht gebraucht wurde. BU schlägt
vor, das ganze an die GV im Winter zu schicken. Letzte Deadline für den Antrag ist dann 10 Tage
vor der GV oder besser so früh wie möglich. TG findet, dass auch der AMIV im letzten Semester
Fehler gemacht hat. Er versteht es nicht ganz, dass jetzt so Druck gemacht wird auf ihn. BS findet,
es verändert vollkommen den Budgetposten, da es dann für etwas ganz anderes gedacht ist.
TG lädt alle noch zu den zweiwöchentlichen Sitzungen ein und verabschiedet sich wieder.

Jubiko

CP hat zwei Sachen für die Fachvereine. An der Jubiläumsfeier am 2. März wird es eine Ausstellung
geben(16:00-18:00), wo jeder Fachverein seinen Stand hat. Der Sinn davon ist, dass auch die
Ehemaligen vorbeikommen und schauen, was ihr Fachverein jetzt so macht. Dann gibt es einen
Festakt, ein Apéro und dann einen Fackellauf. Zum Schluss gibt es noch Punsch und Kuchen und
dann vielleicht noch eine Afterparty.
Die zweite Sache ist, dass es einen Budgetposten für Jubiläumsfachvereinsevents gibt. Kann auch
ein bestehender Event sein, der für das Jubiläum mit dem zur Verfügung stehenden Geld verbessert
wird. Gibt 2000.- pro Fachverein, was für den AMIV nicht so viel wäre, was bedeutet, dass der
AMIV um etwas wirklich grösseres zu organisieren selbst noch mehr Geld drauflegen müsste.

VSETH

Gab eine kleine Statutenkollision wegen Beiträgen von ausserordentlichen Mitgliedern, welche
meistens auch noch Mitglied in einem anderen Fachverein sind. Wird jetzt dann ausgearbeitet.

BEEZ

Da viele Masterstudenten in BEEZ mitmachen, welche erst zu Beginn des Semesters in die Schweiz
kommen, hatten sie an der letzten GV den Namen des neuen Quästors und der neuen Präsidentin
noch nicht. Das heisst, man hat an der GV über die falschen Personen abgestimmt. BU findet es
gut, dass auch die älteren Studenten noch Bezug zum AMIV haben. Er fragt sich jedoch, was sie
genau mit dem Geld, welches sie bekommen, machen. Andreas sagt, sie machen ein Skiweekend,
eine Weindegustation, ein Fondue, eine Moviesnight, Wander Welcome-Event, ein Abendessen als
Welcome-Event, Firmenbesuch, ...
Der neue Quästor und die Präsidentin müssen noch an der GV bestätigt werden. Stimmen aber
interim schon mal über den neuen Quästor ab, da nur dieser anwesend sein kann: 9 dafür, keine
Enthaltungen, keine Gegenstimmen. Die neue Präsidentin wird in eine der kommenden Sitzungen
kommen.
BU schlägt noch vor, dass sie pro Semester einen Blitzartikel schreiben. Sie finden das auch gut.
Sie können sich somit auch etwas mehr den anderen Studenten zeigen, damit die auch wissen,
was BEEZ genau macht. Ausserdem sollen sie einen Event machen mit ausdrücklicher Einladung
an alle AMIVler zwecks Wissens- und Erfahrungsaustausch, vor allem für Bachelorstudenten, die
kurz vor dem Masterstudium sind. Andreas willigt ein, das in die Wege zu leiten.
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3. Mitteilungen

Präsident:

• War mit BW und anderen in Delft. Sie haben erwartet, mitzubekommen, was mit STeLA in
Zukunft geschehen sollte. Bekamen einen guten Workshop aber nicht wirklich Informationen,
was mit STeLA Europe geschehen soll. Sie haben Zwiebeln mitgebracht, müssen aber noch
auf Töpfe warten.

Quästor:

• Hat ein neues Belegblatt gemacht. Soll sehr intuitiv sein.

• Nachträgliche Mitglieder können auch beim Fachverein selbst die 10.- VSETH Beitrag be-
zahlen. Es gibt neu im Schrank Bestätigungsblätter für Neumitglieder und der AMIV darf
die 10.- dann behalten.

• MB braucht noch eine Abrechnung der Tramparty (Vijay ist krank).

• Couverts: Zeigt einen Vorschlag. Er überarbeitet es noch mal, da noch gewisse Einwände
bestehen.

• Raffi war beim Steuerberater. Kam raus, dass wir ziemlich genau an der Toleranz sind, wo
es schwierig ist zu sagen, ob der Umsatz versteuert werden muss oder nicht. Die Kontakt
ist das einzige Problem. Der aktuelle Stand ist, dass man nichts macht, da wir noch knapp
drunter sind. Der Aufwand ist in keinem Verhältnis zum Ertrag. AHV für PVKs wird noch
abgeklärt von HoPos. MB soll noch genau aufschreiben, wie die Sachlage ist.

• Stodola Fond: HS10 ist der Antrag gestellt. Diesen Herbst wurde der Antrag nicht gestellt,
Raffi hat es vergessen. Auftrag an Raffi, es jetzt noch zu versuchen.

Information:

• JG hat die Website geupdated. Bereitet sich jetztdann auf PVKs vor.

Kultur:

• Helferessen: Wir haben wesentlich weniger als budgetiert ausgegeben, da wir weniger Perso-
nen waren.

• An der letzten Sitzung wurde besprochen, dass einer der Organisatoren pro Event jeweils
ausgewählt wird, einen kleinen Text für den Blitz, Announce etc. zu schreiben. Dieser Text
soll zu Beginn des Semesters geschrieben werden und in den Google Kalender geladen werden.
Announce und Blitz kann dann dort den Text holen gehen. Nach den Events soll dann einer
der Teilnehmer einen Blitzartikel schreiben.

• Hertz: Die Designerin ist ausgestiegen. Sie haben jetzt kurzfristig einen neuen Designer
gefunden. Werbung ist jetzt das wichtigste.
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• Vor der Sitzung war ESF Debriefing (JS war dort). Sieht ok aus, gibt aber in den Zahlen ein
paar Dinge, die uns nicht so gefallen. Er findet es nicht ganz korrekt wie mit uns umgegangen
wird von Seiten des VSETH.

HoPo MAVT:

• Hatten am Freitag Sitzung. Das meiste läuft relativ gut. Die Semestersprecher haben auch
begonnen. Ist ein bisschen spät, vielleicht aber auch besser so, da alle schon richtig im
Semester drin sind.

• PVK Umfragen werden auch bald rausgelassen.

• BU sagt, werde noch hitzige Diskussionen geben wegen Umbau des MLs. Gewisse Professo-
ren sollen ihre Laboratorien verschieben nach Oelikon. HoPo sollte sich überlegen, was wir
vielleicht für den AMIV in den neuen Räumlichkeiten machen wollen würden. Ob wir einen
Teil der Halle wollen oder so. BW sagt, die Studenten in Delft haben eine riesige Halle mit
Büros rundeherum nur für sich. HoPo und auch alle anderen sollen sich etwas dazu überlegen.

HoPo ITET:

• Hatten eine kurzfristige Sitzung mit Bastian. Haben dort Dinge wie PVKs besprochen. JM
wird demnächst die Umfrage starten, welche PVKs erwünscht sind und welche Assistenten
angefragt werden.

• Semestersprecher ist fertig. Die Erstsemestrigen werden morgen noch Rückmeldung geben.

External Relations:

• Haben am Freitag Sitzung. Sie haben Erstis dazu eingeladen. BS war am Schnuppertag
der Axpo. Die sind dran, ihr Team zu vergrössern. BU findet, dass sie erst jetzt die Erstis
eingeladen haben, ist zu spät.

Infrastruktur:

• Bauantrag für Lavabo wird jetzt dann abgeschickt.

4. Diskussion

Antrag: Gondel Budget

Die Randomdudes wollen ein neues Budget für die Gondel beantragen.

Letzten Samstag haben die Randomdudes den ganzen Tag an der Gondel gearbeitet. Sie haben
ein Budget erstellt für verschiedene Arbeiten und Materialien. BS fragt, was der konkrete Nutzen
der Gondel ist. JE meint, wäre nichts daraus gemacht worden, wäre sie weg gekommen. MB sagt,
dass sie momentan einfach geduldet wird, die Frage ist nur wie lange. Ist goodwill, dass sie dort
stehen darf. Weiss nicht genau, was mit der Gondel passiert. MF meint, dass die Gondel mehr
geduldet wird, wenn etwas daran gemacht wird und aktiv daran gearbeitet wird. JE sagt, dass sie
- falls sie Budget hätten - relativ bald gut aussehen würde.
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Bemängelung von BW an Budget: 300.- für Türgriff sei sehr teuer. Kleine Diskussion, wie man es
sonst machen könnte.
BU sieht das Problem, dass die Gondel ein Treffpunkt werden wird. Könnte ein Problem geben
wegen Lautstärke. FB sagt, dass es allgemein schon ein Treffpunkt ist dort (auch wegen des Tisches
vom FoodLAB) und dass die Gondel dann keinen grossen Unterschied zu jetzt machen würde.
BU ist dafür, dass wir das Budget auf 500.- begrenzen und zuerst zu Hoffmann gehen und mit
ihm sprechen. Lackierung, Sitzpolster und Tisch sind das Wichtigste. Gondelleute sind geteilter
Meinung. MF findet, dass es nichts bringt, nur eine halbe Sache zu machen. Er schlägt den Kom-
promiss vor, das Budget auf 700.- zu verkleinern. Wir stimmen über 700.- ab und MB soll so bald
wie möglich mit MF zu Hoffmann gehen und abklären, wie die Situation genau aussieht.

Abstimmung für 700.-: 8 dafür, 1 Enthaltung, 0 dagegen. Das Budget für 700.- wird angenom-
men.

Frukduk Wochenende

JS war am Frukduk. Fand es super. Einziger Minuspunkt: HoPos waren nicht dort. Nur ein Ersti,
der sich noch nicht wirklich auskannte. Vor allem mit dem momentanen Ziel des AMIV, sich mehr
im VSETH zu engagieren, war die Vertretung etwas schwach.
Gab verschiedenste Arten von Workshops und Diskussionen: UK/DK nur noch eine pro Semester,
Aufenthaltsraum im Höngg, Fachvereinszusammenarbeit (Liste wird ausgearbeitet, in der jeder
Fachverein seine Materialien zum Ausleihen etc. auflistet), soll ein Essen für Ressorts geben (trifft
sich und tauscht sich aus), soll ein Wiki erzeugen über Fachvereine gemacht werden (was für
Vorstände haben sie, wie viele Komissionen, vielleicht auch Ausleihliste ...).
Wegen des VSS wird eine Arbeitsgruppe gegründet mit vor allem zwei Fragen: Was bringt uns
der VSS, was stecken wir rein und was bekommen wir zurück? Zweites ist, sich persönlich etwas
einzufühlen und aktiv Änderungen einzubringen und die Punkte des VSETH zu erwähnen. Ziel:
ein Bericht, ob es uns wirklich etwas bringt.
Kommunikationsworkshop: Wie kann man Leute erreichen mit der Message, die man rüberbringen
will. Ging dann auch um Verhältnis zwischen VSETH und den Fachvereinen. Punkte mit Nach-
holbedarf: Was bedeutet der VSETH für uns? Im Moment ein Konkurrenzkampf? Man sollte das
Verhältnis verbessern. Ein zweiter Punkt ist unsere Kommunikation mit den Mitgliedern. Können
es an einer nächsten Sitzung mit weniger Traktanden besprechen.
Idee JS wegen VSETH: könnten unser Logo ändern im Sinn von AMIV (kleiner und darunter:) ein
Fachverein des VSETH. Müssten jedoch gesamtes Corporate Design wieder ändern, was zu auf-
wendig ist. Der AMIV soll sich mehr mit dem VSETH identifizieren. Sollte sich vielleicht nochmals
mit dem treffen, der am Frukduk den Workshop gemacht hat. JS formuliert etwas aus.

Bierautomat

MB: Ein neuer Automat aus der Schweiz/Deutschland würde etwas 4500.- kosten. Bei einem
Occasionsautomaten würde man auf 2500-3000.- kommen. Beim alten Automaten ist die Frage
nach wer, wann, ... MB hat einen Favoriten (Occasion) und wird diesen mal anschauen gehen.
Für 3000.- wird es machbar sein. Ist dann auch auf längere Zeit sicher. Brauchen aber noch mehr
Informationen um über soviel Geld abzustimmen. JS findet, es ging viel zu schnell in Richtung
neuer Automat. Man habe zu wenig überlegt, was man am Alten noch hätte reparieren können.
Man solle nochmals evaluieren, was genau kaputt ist. Hitzige Diskussion, was man jetzt genau
noch macht und was wie viel Wert ist. In der nächsten Sitzung wenn die Abstimmung ist, wird
zum Reparieren vielleicht noch mehr von Jojo gesagt, falls er etwas herausfindet.
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Tassen

Zahnraddiode auf dem Boden der Tasse wäre eine gute Idee. JG hat Kontakt mit einer Firma
aufgenommen und sie gefragt, welche Tassen man auch auf dem Boden bedrucken könnte. Er bringt
Vorschläge in die Sitzung mit, um sie zu zeigen mit den Preisen mit und ohne Bodenbedruck.

Antrag: Free Hugging 100.- (Petros)

Ziel des Events ist es, dass man durch die Stadt läuft und Kartonschilder mit ”Free Hugging”
hochhält (und free hugs verteilt), danach gibt es eine kleine Verpflegung.

MB findet, wenn man als Randomrandommitglied ein Event ”Free Hugging” sieht, denkt man
”was ist das für ein Verein?”. Andere vergleichen mit der Togaparty, dass das ja auch nicht viel
besser sei. Der Einwand von Merlin ist, dass es ein falsches Bild gegen aussen macht, bei der
Togaparty sei es anders.

Abstimmung über Durchführung des Events mit 100.- Budget: 3 dafür, 3 Enthaltungen,
3 Gegenstimmen. Der Präsident entscheidet: dagegen. Der Antrag wird abgelehnt.

Fondueessen im CAB: andere Vorstände einladen?

JS findet, sollte andere Vorstände anders kennenlernen. MB sagt, dass wir von VIS und VMP auch
immer eingeladen wurden und es deshalb angebracht wäre. JG meint, dass man sich dann am Event
gar nicht gross austauscht, sondern dass man einfach hinkommt, isst und wieder geht. BU ist voll
für den Austausch. BW findet es als eine Geste wichtig, die Nachbarvorstände einzuladen. JS findet
es sinnvoller, es dort zu machen, wo es den Mitgliedern weniger ausmacht (da das AMIVondue
sehr beliebt ist).

Abstimmung über jeden Fachverein einzeln (Tao auf Toilette):
VMP: 8 dafür, 0 Enthaltungen, 0 dagegen
VIS: 8 dafür, 0 Enthaltungen, 0 dagegen
VSETH: 3 dafür, 3 Enthaltungen, 2 dagegen
Alle werden eingeladen, BU schreibt eine Mail.

Einblicke und Ausblicke des Quästors

MB stellt den aktuellen Kontostand vor. Er hat ein bisschen mehr Defizit einberechnet, als es
wahrscheinlich geben wird. Zu Beginn des FS12 werden wir etwa 20’000-30’000.- auf dem Konto
haben. Dies gibt uns jedoch zu wenig Liquidität. Die Haupteinnahmen dieses Semesters sind ei-
gentlich alle schon wieder weg. Das Problem ist, dass man mit dem Geld, das uns fürs nächste
Semester übrig bleibt, nicht arbeiten kann. Ausserdem weiss man noch nicht, was im FS an der
GV für Anträge kommen. Lösungsvorschlag von MB ist, dass wir die Reserven so belassen, da dies
sinnvoll ist. MB kann nicht genau sagen, wie viel Liquidität man haben müsste, da man zuerst
das Budget mit allen Anträgen sehen müsste. Es würde Sinn machen, wenn man zu Beginn des
Semesters etwa 40’000.- Liquidität hätte.
JG möchte wissen, was MB wegen nächstem Semester jetzt genau machen will. Mit der Kontakt ist
man dieses Semester etwa im Budget der GV. Der gesamte Vorstand muss sich überlegen, was man
im nächsten Semester machen soll. Ob man Reservern abbauen soll, ob man an Events einsparen
will oder allgemein wie man die Situation retten will. BU schlägt vor, dass wir für dieses Semester
noch einige Dinge streichen sollten. Er meint nicht ganze Events streichen, sondern einfach überall
etwa 10% weniger budgetieren.
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JS findet, dass man jetzt schlecht noch so krasse Änderungen vornehmen kann, da es extreme
Diskussionen geben würde. BW schlägt vor, die PVK Löhne etwas zu senken, da sie sehr hoch
angesetzt sind und dass man Bearbeitungsgebühren machen könnte. BS ist gegen Bearbeitungs-
kosten. Er findet BUs Idee, alles ungefähr um 10% zu senken sehr gut. JS meint, dass man mehr
überlegen muss, für was wir das Geld ausgeben und dass es sinnvoll ausgegeben wird, nicht, dass
man zu krass sagt wir müssen jetzt sparen und so viel streichen. TG sagt, dass wenn man nur an
Events schraubt nicht das ganze fehlende Geld wieder eingeholt wird, da es zu viel ist, was fehlt.
BU fragt, was dagegen spricht, Kosten pro Mitglied auszurechnen (da er weiss, dass JS sich vehe-
ment dagegen wehrt). TG meint, dass ganz objektiv betrachtet der AMIV Ball gestrichen werden
sollte. War aber ein politischer Entscheid an der GV. JS findet Kosten pro Mitglied nicht gut,
da es eine begrenzte Art ist, die Events zu betrachten. Man sollte den Ertrag der Events auch
abwägen, statt einfach so objektiv die Kosten pro Mitglied anzuschauen. BU möchte eine Art, Fun
und Kosten pro Mitglied in einen ”Koeffizienten” zu bringen. BS schlägt vor, dass man schauen
könnte, wie man aus einem jetzigen Event ein anderes Event machen könnte, von dem mehr Per-
sonen profitieren und man dennoch Geld einspart. Man sollte Alternativen finden. BU wäre nur
dafür, dass man die Zahlen mal aufschreibt, dann zusammensitzt und sich gemeinsam etwas dazu
überlegt. JS sagt, dass sie es machen aber dass wir nicht nur auf diese Zahl schauen dürfen.
BU stellt nun die Frage in die Runde, was wir genau machen wegen dem Budget. Sollen wir den
AMIV Ball streichen oder nicht und können wir dies überhaupt (da es ja ein GV Entscheid war).
BS sagt, dass man eine ausserordentliche GV einberufen sollte, falls wir den Ball streichen müssen.
Man sollte jedoch probieren, ihn nicht zu streichen.
Schlusswort BU: Wir müssen jetzt ein ganzes Jahr aufholen. BU geht zu Severin (Organisator
AMIV Ball) und spricht mit ihm, um ihm den Ernst der Lage klar zu machen. Die Zahlen der
Kosten pro Person werden aufgeschrieben und der Auftrag für die nächste Sitzung ist, dass BU mit
Sevi spricht, dass man vielleicht die Komissionen schon etwas bearbeitet und dass wir allgemein
uns einig sind, dass wir jetzt dann zwei etwas magerere Semester einfahren. Die Sonder GV soll so
gut wie möglich vermieden werden. BW möchte von ER noch wissen, was noch möglich wäre fürs
FS12 wegen mehr Sponsoring. Bei den Komissionen soll man schauen, was sie von ihrem Geld auf
den Konten wirklich brauchen, für was sie es benötigen und wie viel genau drauf ist.

Gebäudezugang für Mitglieder

JM ist dagegen, jedem Mitglied einfach so ohne Grund Zugang zum Gebäude zu ermöglichen.
Die Leute, die viel tun und die aktiv sind, sollen auch reinkommen aber nicht einfach so alle. BW
findet es unfair, dass alle Informatiker Zugang haben und dass man es allen Komissionsmitgliedern
ermöglichen sollte. JS findet, man soll es den Leuten ermöglichen. Falls der Hausdienst dies nicht
akzeptiert, sollte man sich den Eintritt auf eine Art ”erarbeiten” können. MB sagt, dass das
Problem ist, dass es über die Departemente laufen muss. MAVT und ITET haben kein Interesse
daran, allen den Zugang zu ermöglichen (Rahel Zollers erste Einschätzung). Man muss noch mit
Hoffmann und vielleicht den Departementen sprechen. Die Mitglieder wünschen es, man sollte es
also versuchen, auch wenn es auf Seiten des VSETH und den Departementen schwierig werden
könnte.
Es wird noch ein Gespräch mit Hoffmann und dem VSETH geben und das Anliegen wird weiter
verfolgt.

Antrag: Büroschlüssel für Severin

Severin Wischmann beantragt einen Schlüssel fürs Büro, obwohl er kein Vorstand, Komissions-
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präsident oder -quästor ist.

Diskussion, ob seine Gründe für den AMIV sinnvoll sind. Stehen mehr private Gründe drin und
weniger wirklich für den AMIV. Ausserdem soll die geltende Regel, dass nur Vorstände, Komissi-
onspräsidenten und -quästoren einen Schlüssel bekommen so bleiben, da sonst andere dann auch
einen wollen.

Abstimmung: 2 dafür, 1 Enthaltung, 6 dagegen. Der Antrag wird abgelehnt.

XBOX Games

Macht die XBOX so, dass man gebrannte Games reintun kann und sie so spielen kann. Schreiben
an, dass wir die Games als Original haben, dann sollte es auch legal sein.
Wie soll es draussen mit dem Sound gehandhabt werden: es soll allgemein mit Kopfhörern ge-
spielt/Film geschaut werden. Im Büro soll es auch Funkkopfhörer geben, ob wir welche kaufen,
bestimmen wir in der nächsten Vorstandssitzung noch.

Antrag: Töggelikasten (BS)

BS beantragt einen neuen, guten Töggelikasten.

Der AMIV Töggelikasten ist im Eimer. BS wäre dafür, einen neuen, guten Kasten zu kaufen
und ihn von den ersten 1’500 Spielen finanzieren zu lassen (würde einfach 1.- kosten pro Spiel).
Er würde sich umhören im Aufenthaltsraum, wer das gut findet und wer bereit wäre, dafür zu
zahlen. Aus zwei alten Kästen (ETZ und Aufenthaltsraum) könnte man auch noch einen besser
funktionierenden zusammenbasteln. VIS und VMP werden noch angefragt, ob sie BSs Idee auch
gut finden würden.
Es findet noch keine Abstimmung statt, da BS zuerst noch weitere Dinge abklären muss.

Antrag: Scooter (BU)

BU beantragt zwei Scooter, damit man schneller von A nach B kommt. Unsere Zeit sei Geld wert
und deshalb würden diese Scooter einiges an Aufwand sparen.

Wer ist für Abstimmung über einen: 1; wer ist für Abstimmung über zwei: 3. Es wird über zwei
Scooter abgestimmt.
Abstimmung über zwei Scooter: 3 dafür, 0 Enthaltungen, 5 dagegen. Der Antrag wird abge-
lehnt.

eeStec Frage wegen unserer Website

eeStec möchte unser Websitedesign übernehmen. Muss zuerst schauen, wie es in rot aussieht, d.h.
ob es noch ok wäre und ob das einheitliche Design trotzdem noch erkennbar wäre.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 14.11.2011 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 23:10
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